



Universität Heidelberg, Seminarstraße 2, 69117 Heidelberg

FAMULIEREN IN WUHAN/ VRChina



Im Rahmen der Partnerschaftsbeziehungen zum Tongji Medical College der Huazhong Universität für Wissenschaft und Technik in Wuhan, Volksrepublik China, kann die Universität Heidelberg auch im Sommer 2025 wieder insgesamt sechs Studierende zu jeweils 6-8-wöchigen Famulaturen nach Wuhan entsenden.

Bewerben können sich Studierende der klinischen Semester beider Med. Fakultäten der Universität Heidelberg, die nach Möglichkeit schon über Erfahrungen mit Auslandsfamulaturen verfügen sollten.

Die Bewerbung muss bis Donnerstag, dem 06.11.2024, online unter folgendem link erfolgen: [Famulatur Wuhan](#)

Unter diesem link sind auch zahlreiche Erfahrungsberichte früherer Famulanten eingestellt.

***Eine Informationsveranstaltung (Teilnahme verpflichtend!) dazu findet am
2. Juli 2024, 17.00 Uhr c.t. im INF 305, 2.OG, SR 208, statt.***

Bei Rückfragen kontaktieren Sie bitte Frau Dr. Wünsche im Dezernat *Internationale Beziehungen* (Tel. 54-2741).